

6月 きりんぐみだより NO.2

R5. 6. 30 三浦 世莉子

今月のきりん組のねらいは、『梅雨期の自然事象や動植物にふれ、調べたり、遊びに取り入れたりしながら、興味や関心をもつ』でした。小雨が降る中、園庭、園舎周辺を散歩し、雨音を聞いたり、カッパを着て雨に当たってみたりして、梅雨ならではの経験をしました。水たまりに思いきり入ることも、普段はできないと思うので、とても喜んで遊んでいた子ども達です。これからまだ梅雨が続くようなので、機会を逃さず、雨の日の散歩を楽しみたいと思います。

待ちに待った雨の日↑

ついにカッパを着て散歩に行くことができました！



みんなウキウキ♪

木の下は、雨が当たらないのかな？
みんなで林の中に行ってみよう！



木の下にいても
雨当たるね。
冷たい！

先生！
なにか
見つけた！！

雨上がりの畑の様子を見に行くと…

葉っぱにたくさんの雫がついていました。



まん丸の雨の玉が
葉っぱについてて
きれい！

「雨がたくさん降ったから、今日は水やりしなくてもいいね。」と、つぶやく子もいました。

屋根の下を歩くと
雨が落ちてきて
ポツポツ
音がする！



傘をさして、屋根の下を歩くのも
おもしろ～い！

小さなカタツムリ
を発見！でも残念
ながら、中身は空っ
ぽでした。また今度
探そうね！



フランク
雨で濡れて遊べ
ないね。濡れて
ない遊具
探しにいこう！



雨の中の散歩は楽しいけど、遊具で遊べないのは残念。また今度、晴れてる日に遊ぼうね。

こっちが深いよ！



水たまりに入るのが楽しくて、やめられな～い！！

屋根からポタポタ
落ちてくるよ。
雨よりも強い！



屋根の下のコンクリートの色が、分かれていることに気づいた子ども達。

先生、屋根の下だと
雨に濡れないよ！
ほら、地面も乾いてる！

